
経済と地域社会の発展
みなさん、こんにちは！10月は経済と地域社会の

発展月間です。
雇用されているにもかかわらず1日にわずか1ドル9

0セント（約220円）で暮らしている人の数は、世界で
約8億人。ロータリーは、貧困問題に持続可能な解
決策をもたらすために活動しています。

起業家とリーダーの育成、特に女性のエンパワメン
トは、地域社会の発展に欠かせません。ロータリー会
員とロータリー財団は、自立に役立つスキルの指導、
家計を支えるための就職支援等を通じて、人びとと
地域社会の自立を促しています。

エンパワーメント（empowerment）とは、「権限を与
えること」「自信を与えること」「力を付けてやること」な
どの意味。「エンパワーメント」とは社会や組織の一人
ひとりが、抑圧されることなく力を付けることで、大きな
影響を与えるようになること。自分はもとより、自分を
取り巻く環境をコントロールできるように成長を促すこ
とを目指します。もともとは、20世紀にアメリカで起こっ
た市民運動や先住民運動などの公民権運動で提唱
された考え方で、1980年代の女性の権利獲得運動
を経て広がりました。

地域社会で抑圧されている人々に対し、一個人と
して重要性を認めるべきではないか、という指摘が発
端とされています。ブランドリソースセンターより、イン

ド女性への支援をご覧下さい。

クラブ・フォーラムとは何か
クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少
年奉仕の五大奉仕部門委員会主催のクラブ・フォー
ラム（討論会）は、奉仕部門ごとに最低年1回、開催
するように奨励されています。各奉仕部門担当の役
員・理事・委員長が討論リーダーとなり、それぞれの
部門のクラブ活動の内容や課題について、会員が意
見を出し合い、フリーディスカションするのが本会合の
目的です。クラブ・フォーラムは元来「クラブ会員によ
る討論会」ですから、主催者側からの一方通行的な
卓話や情報の提供だけで終わらないように進めること
が重要です。（ロータリー百科事典より）

クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青
少年奉仕の五大奉仕の中から問題を取り上げ、それ
の実施、推進について、全会員が討論して進路を見
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【 本日のプログラム 】 10月10日 卓話 「米山奨学について①」 常盤 卓嗣 様

【 次回予告 】 10月17日 卓話 「米山奨学について②」 小栁 智裕 委員長

【 第1964回例会】 令和元年10月3日（木） 【 司会SAA 】 髙橋 清 君

【 斉唱 】 「君が代」 「奉仕の理想」 【 ソングリーダー 】 小野 泰弘 君 【 童謡・唱歌 】 里の秋

【ビジター】 古川毅 様（大和RC）、河西正彦 様、古谷田紀夫 様（大和田園RC）

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 9名(敬称略)

34名 23名 71.86% 83.33% 6名
阿萬、原嶋、池澤、板垣、小栁、新村、苗加、
野口、田井

会長の時間 辻 彰彦 会長
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出そうとする会合である。会員の公式会合。（ロータリ
用語便覧より）
提案テーマ
①５０周年に向けて青少年育成・育成基金について
②インターアクトについて

グループを３つに分けた話し合い

①10月Rレートは108円です。
②次週例会は、モンゴルからの留学生の卓話です。
③10/26第１回地区補助金説明会が開催されます。
④10/8、会長幹事会が開催されます。
⑤卓上ネームプレートが変わりました。古いものはお

持ち帰りください。

『ロータリーの友10月号記事紹介』
研修委員長 後藤 定毅

1）横組み8ページ/ マローニ
RI会長が最初の海外訪問に
日本に来て、期待していた
以上の歓迎を受けたこと、1
5ページには新しく発足した
我が地区の北鎌倉女子学
園中・高インターアクトクラブ
の会員全員にバッジを授与しました。

2）19ページ/ 今月は米山月間ですが、モンゴルで
米山学友、ロータリアンたちにより「絆inモンゴル」が
開かれた。

3）30ページ/ 日本のロータリーは来年100年を迎
えます。しかし先輩たちが、これからロータリーたる
所以を考えて行かないと、日本のロータリーは衰退
すると座談会で言っています。

4）35ページ/ 暑い夏が終わりました。夏はクールビ
ズが一般的ですが、「例会の服装はどうしてる？」
と、毎月何でも思うことを言いあえる「侃々諤々」に
取り上げられています。

5）54ページ/ 縦組み表紙に出ている米山梅吉が

紹介されています。日本のロータリーの創立者で
すが、東京ロータリークラブが氏の遺徳を称えて現
在外国人留学生を支援する「米山奨学制度」に
繋がった人です。因みに最近「米山梅吉ものがた
り」の伝記が出版されましたが、日本のロータリーの
歴史と米山翁の人となりが良く書かれています。

6）縦組み表紙裏ページ/ 「イノベーションは、このよ
うな形で突如現れる」、今では陸上競技で当たり前
になっているクラウチングスタートを最初に実施した
人の広告記事です。新しいことをするのは、最初は
奇異に見えますが、それが新たな常識になり、世
の中の当たり前になっていくこと、考えさせられます。

【お祝いの方々】
親睦活動委員会 小野 泰弘 委員長

会員誕生日 小栁 智裕 君 10月4日

板垣 克浩 君 10月5日

結婚記念日 岸 幸博 君 10月7日

創業記念日 苗加 真敬 君 10月3日

「青少年育成基金、インターアクトについて」
辻 彰彦 会長、富澤 克司 幹事

詳細は下記よりダウンロードください。

https://1drv.ms/u/s!AoasHCt7SKashCy

WCd61ziki1fc1?e=Slboy2
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委 員 会 報 告

クラブフォーラム

幹事報告 富澤 克司 幹事

古川 毅 様（大和RC）
いつもお世話になります。よろしくお願いいたします。

河西 正彦 様（大和田園RC）
居心地の良い例会にまた参りました。本日はよろしくお

願い申し上げます。
古谷田 紀夫 様（大和田園RC）

本日は、急な訪問にも、暖かいお出迎えありがとうござ
います。これからも、何かとお世話になることがあると思い
ますが、よろしくお願いします。
辻 彰彦 会長、富澤 克司 幹事

本日は10月第一例会、青少年について皆さんで考え
てみましょう。また、河西様、古川様、古谷田様ようこそ。
北砂 明彦 君

大和田園河西さん、古谷田さん、大和RC古川さん、よ
うこそお越しくださいました。
橋本 日吉 君
大和RC古川様、田園RC河西様、古谷田様、ようこそ。

よろしくお願いします。
岸 幸博 君
結婚記念日を祝っていただき、ありがとうございます。

後藤 定毅 君
先日何かの会報誌で、梅田さんの奥様の元気な記事

を読みました。齢を感じさせない顔で、梅田さんが元気な
秘密がわかりました。梅ちゃんも負けないで頑張ってくださ
い。

スマイルボックス 梅田 秀雄 委員 本日 ￥9,000 累計 ￥２５６，３００


